



2学期のまとめの時期になりました

朝晩の冷え込みが増し、冬の足音をひしひしと感じるようになりました。生活科の町たんけんでは、子どもたちは真剣な表情で、地域を支える人々の思いを聞いていました。また、算数の時間や休み時間には、九九の練習に熱心に取り組むなど、どの学習にも意欲的に取り組んでいます。

早いもので、2学期も最後の月になりました。学習のまとめを行い、自信をもって2学期のしめくくりをして、3学期に臨みたいと思います。これからは、体調を崩しやすい時期になります。ご家庭においても、体調管理をよろしくお願いします。

個人懇談会のお知らせ

2学期中のお子さんの様子をふり返りながら、これからよりよい成長を願い、保護者の皆様との大切な話し合いの場にしていきたいと考えています。心配なことや、担任に伝えておきたいことなどがありましたら、ぜひお話しください。短い時間ですが有意義な時間にしたいと思っております。



【習字道具について】

来年度の使用にむけて、希望制で習字道具を購入します。懇談会の際に見本を展示しますので、ご確認ください。12月22日(月)までに、申し込み封筒へお金を入めて持たせてください。お釣りのないように持たせていただくよう、よろしくお願いします。

【集金のご案内】

口座引落日 12月11日(木)
引落金額は以下の通りです。



給食費	4,560円
学年費	0円
引落手数料	10円
合計	4,570円

期日までに残高の確認をよろしくお願いします。

【リズム縄跳び】

12/8(月)から1/23(金)まで「リズム縄跳び(8級～1級)」に挑戦します。少しでも上の級に挑戦できるように、体育の授業だけでなく業間放課にも練習していきます。冬休みでは、ご家庭でも体力づくりの一環として、縄跳び練習に取り組んでいただくようご協力お願いします。

検定週間は、1/26(月)から1/30(金)です。

【人権週間】 「12月4日(木)～10日(水)」

子どもたちが、自分らしく生き生きと毎日を送ることが、私たちの願いです。いじめは、人権に関わる重大な問題です。どのような社会にあっても、いじめは許されないことです。学活や道徳でも人権に関する学習を行っています。人権週間を機会に、ご家庭でもぜひお子さんと人権について一緒に考えたいと思います。